



Congreso de la República

NOTA DE PRENSA

PARSALUD Y EMPRESA CONSTRUCTORA SERIAN INVESTIGADOS POR PARALIZACIÓN DE CONSTRUCCIÓN DE SIETE CENTROS DE SALUD EN HUÁNUCO

Así lo anunció la congresista Carmen Omonte tras sostener reunión con Ministro de Salud.

Luego de sostener una reunión de trabajo, la Congresista Carmen Omonte Durand con el Ministro de Salud, Doctor Alberto Tejada Noriega, la Coordinadora General del Programa PARSALUD II, Paulina Giusti y equipo técnico del Ministerio de Salud, donde se abordaron temas sobre la paralización de la construcción de siete Centros de salud en los distritos de Llata, Chavín de Parí, Codo de Pozuzo, Margos, Monzón, Puerto Inca y Tournavista, cuyo contrato por la suma de S/. 21'720 mil, fuera realizado con el Consorcio San Martín en diciembre de 2010, en la gestión del gobierno aprista, se consideró pertinente sostener una nueva reunión de trabajo, en la próxima semana, a efectos que la Coordinadora pueda absolver una serie de interrogantes como es el caso de la demora en la iniciación de la ejecución de las obras que datan del 2010 y a la fecha se encuentran abandonadas, el pago de más de S/. 5 millones en efectivo por adelanto de obra, el incumplimiento de obligaciones y falta de supervisores y residentes de obra, la ejecución de la carta fianza, las objeciones del Banco Mundial, entre otros.

Como se recordará, en el mes de octubre del año pasado, la Congresista Carmen Omonte en su visita a la ciudad de Llata, constató la paralización y abandono de la construcción del Centro de Salud de esa ciudad, situación que motivó solicitar información al Ministro de Salud sobre estas irregularidades y de otras seis obras cuya contratación estuvo a cargo de la Coordinadora de PAR SALUD II.

Tanto el Ministro como la Congresista coincidieron en que estas investigaciones deben llegar hasta las últimas consecuencias y de haber responsabilidades deben sancionarse conforme corresponde.

Tras el pedido de la congresista huanuqueña para brindarles apoyo a los Centros de salud afectados por la demolición de sus estructuras cuya paralización de las construcciones no tienen fecha de continuación, el Ministro de Salud anunció enviar apoyo logístico de cobertura y asistencia médica.

De otro lado el Ministro del Sector, anunció que en el mes de febrero se iniciará la ejecución de obras de remodelación y ampliación de los Centros de salud Showing Ferrari, Ambo, Baños y Acomayo.



Lima, 23 de enero de 2012.

**Con el ruego de su difusión
Oficina de prensa Despacho Congresal
3117650 - #626382**